

## Place aux rencontres nationales

Depuis le début de la saison, tous les acteurs du twirling FSCF se sont préparés pour les compétitions individuelles.

Après les stages de degrés et de perfectionnement, les recyclages et les formations des nouveaux juges techniques et administratives, le temps des premières compétitions est arrivé.

Au lendemain des derniers championnats régionaux, vous avez tous procédé à vos inscriptions à la coupe national individuel et au championnat national individuel.

Nous venons vous rappeler l'importance de cette inscription complète avec l'envoi par mail de la musique de chaque twirler utilisant la bonne nomenclature. Nous comptons sur votre rigueur pour ensuite faciliter la conception et le traitement des playlists.

Cette saison est marquée par l'outil FAP (Feuille d'Analyse Préremplie), que vous avez tous étrenné dans vos championnats régionaux. Pour rappel, la commission a fait le choix, lors des compétitions nationales, que les fiches soient déposées au bureau d'accueil en même temps que le passeport individuel. Nous vous invitons à consulter ou à reprendre connaissance de la procédure d'utilisation de cette fiche sur le site de fédération, dans l'espace « Jugement » : <https://www.fscf.asso.fr/twirling-jugements>

Cette saison est également marquée par une nouvelle procédure d'engagements pour les championnats nationaux (la coupe n'étant pas concernée). En effet, les droits d'engagements sont décomposés en deux parties distinctes :

- A l'attention de la fédération : 8,00€ par twirler (identique depuis plusieurs années),
- A l'attention de l'organisateur local : 10€ par twirler. Cette disposition vient en lieu et place de la somme forfaitaire calculée au regard des twirlers de votre association inscrits d'une part et des prestations prises par votre association d'autre part. Calcul souvent complexe.

En conséquence, l'entrée du palmarès est gratuite pour tous (si réservé en amont sur les questionnaire logistique) mais reste bien entendue limitée en place en fonction de la structure d'accueil.

Nous vous souhaitons à tous une bonne préparation de la suite de la saison, et au plaisir de se revoir lors des compétitions nationales.

Daleila Marhoum et Fabrice Veyssière  
Co-responsables de la commission nationale Twirling